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Kleine Anfrage: Zusätzliche Untergrund Abfallcontainer 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, Frauen Stadträtinnen und Herren Stadträte 

Mit Blick auf  die  zu erwartende Beratung  der  diversen hängigen Abfallvorstösse möchte 
ich  die  Gelegenheit nutzen und ein weitere Anliegen  in  Zusammenhang mit Abfall zur Dis-
kussion stellen.  

In  unserem  Quartier  z.B. ist  die  Abfuhr früh  am  Morgen, was dazu führt, dass viele  der ca 
40  betroffenen Wohnungen ihre Müllsäcke schon  am  Vorabend auf  den  Sammelplatz  an 
der  Strassenecke bringen.  Dies  ist natürlich ein gefundenes Fressen für  die  Stadtfüchse. 
(Siehe Bild auf  der  Rückseite). 
Privilegiert also wer  in der  Altstadt wohnt, wo mehrere Untergrund-Sammelstellen existie-
ren, könnte  man  denken.  Aber  weit gefehlt: auch  die  Untergrundcontainer  dort  sind oft 
überfüllt, wie das Beispielfoto aus dem Casinogässchen zeigt  

In  diesem Zusammenhang und  in  Bezug auf weitere Abfallthemen, stellen sich folgende 
Fragen:  

1. Untergrund  Container 
Plant der  Stadtrat weitere Untergrund-Abfallcontainer auch  in den  Quartieren einzurich-
ten? Was kostet ein solcher  Container?  Wäre  der  Stadtrat bereit geeignete weitere Stand-
orte — auch  in den  Quartieren - abzuklären?  

2. Blumentopferde  
In der  Antwort auf meine Kleine Anfrage, «Wohin mit  der  Erde?» vom  12.  Februar  2019  schreibt  
der  Stadtrat, dass  es  ab Mitte  2020  möglich wäre, Blumentopferde  der  Grünabfuhr mitzugeben. 
ist das unterdessen offiziell erlaubt?  

3. Kartonsammlung 
Privilegiert sind  die  Altstadtbewohner nicht nur wegen  der  Untergrund-Abfallsammlung  in 
der  Nähe, sondern auch was  die  Karton-Sammlung angeht. Wer  in den  Quartieren wenig 
Platz hat muss Monate lang auf  die  nächste Sammlung warten. Wäre  der  Stadtrat bereit  
die  Frequenz  der  Kartonsammlung zu erhöhen? 

Für  die  Beantwortung  der  kleinen Anfrage danke ich bestens im Voraus.  

Stefan Marti 
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